



## Regierungsratsbeschluss vom 09. März 2021

Coronavirus (COVID-19); Anlaufstelle für Sans-Papiers Basel; weiterer Beitrag an Corona-Nothilfe-Fonds

---

P200969

1. Der Regierungsrat beschliesst eine Entnahme von Fr. 120'000 aus dem Kompetenzkonto zu Gunsten des Corona-Nothilfe-Fonds der Anlaufstelle für Sans-Papiers Basel.
2. Der Regierungsrat weist die Anlaufstelle für Sans-Papiers an, das Geld für Notzahlungen an Personen einzusetzen, die mittelfristig eine Perspektive auf eine eigenständige Existenzsicherung haben.

### Begründung

Der Kanton unterstützt die Anlaufstelle für Sans-Papiers Basel mit einem Beitrag von 120'000 Franken an den Corona-Nothilfe-Fonds. Es ist nach dem Frühling 2020 ein weiterer Beitrag an den Fonds, welcher den Sans-Papiers finanzielle Unterstützung gibt, welche ihr Einkommen verloren haben, v.a. in Privathaushalten in der Alten- oder Kinderbetreuung oder als Haushalthilfe. Es werden gezielt Einzelpersonen und Familien unterstützt, die sich seit längerer Zeit in Basel-Stadt aufhalten, gut integriert sind und in der Vergangenheit ihren Lebensunterhalt durch Arbeit selber bestreiten können. Aus dem Corona-Nothilfe-Fonds erhalten Sans-Papiers beispielsweise Beiträge an Miet- oder Gesundheitskosten.

